

Religión 5 2022-septiembre_2022-junio 9 pg (pdf)

220922 *CHARLA DE SOR EMMANUEL*

_ *Barcelona 21/09/2022*_

- El ser humano esta en un *campo de batalla* y en él hay dos presencias: Dios y Satanás con sus ángeles.

- *Satanás se acerca a nuestras heridas para infectarlas con venenos.* Estos venenos son el odio, los celos, la amargura, la tristeza, la desesperación, etc.

- *¿Cómo infecta las heridas Satanás?*

- Él trabaja sobre nuestros pensamientos y sentimientos.

- El ser humano está compuesto por dos partes:

① Una parte más externa: los pensamientos, los sentimientos, la sexualidad...

② Una parte más profunda: en lo más profundo tenemos un santuario donde habitan el Padre, el Hijo y el E.S.

- Satanás solo tiene acceso a la parte más superficial de nosotros.

- Pero en esa parte más externa donde Satanás tiene acceso, *Dios nos ha dado libertad para elegir entre el bien y el mal, para elegir qué voz escuchamos* (si la de Jesús o la de Satanás).

- *Ejemplos:*

- Si mi marido se muere en un accidente, se crea una herida. Satanás aprovechará mi dolor y vulnerabilidad para decirme "qué malo es Dios que te ha quitado a tu marido". Me inyecta el veneno de la duda sobre el amor de Dios y, por eso, *mucha gente que escucha esa voz en las dificultades y tras una herida acaba dejando la Iglesia.*

- Si tengo un enemigo que me ha hecho mucho daño, Satanás me dirá que lo odie, que hable mal de esa persona, que hunda su reputación. Me inyecta el veneno del odio y la venganza. *Si escuchamos esos discursos venenosos sufriremos todavía más y perderemos la paz.*

- *¿Cómo discernir si es Satanás quién me habla?*

Comparando ese discurso con lo que nos dice Jesús en las escrituras.

- Después de discernir que es el enemigo quien me tienta con ese veneno, *he de elegir qué camino tomar: elijo rechazar ese pensamiento y elijo la luz de Cristo.

— — — — —

- *También Jesús se acercará a nuestra herida, pero con un discurso diferente.*

- Santa Faustina dijo: "La voz de Jesús es suave y dulce. Jesús me dijo _*"Yo hablo a todas las almas sin excepción, pero pocas almas escuchan mi voz porque es como un susurro* y solo las

almas recogidas y silenciosas pueden escucharme"._ Podemos recibir la voz de Jesucristo en la oración con el corazón."

— *¿Qué me dirá Jesús cuando se acerque a mi herida?*

"Estoy contigo, no tengas miedo, comprendo y comparto tu sufrimiento, mira mis manos y mi costado. Abandónate completamente a Mí con una confianza ciega, porque tú y yo juntos lo conseguiremos."

— Si Jesús ve que estamos abiertos a su voz y a sus inspiraciones nos preguntará *"¿quieres darme tu herida, tu sufrimiento?"*

— Para Jesús un regalo así de nuestra parte no tiene precio.

— Jesús tomará ese regalo, *cogerá mi herida y la colocará sobre su propia herida en el corazón*, para que su herida y la mía sean una sola cosa.

— A partir de ese momento *mi herida le pertenece a Jesús*, ahora es divina, está sumergida en el corazón de Jesús *y será transformada.*

— Lo que brotó del corazón de Jesús cuando fue atravesado, además de sangre y agua, fue la luz, la paz, el amor, el perdón, la gloria, la sanación, todos los sacramentos... *Es un río de bendiciones que brota sobre toda la humanidad pasada, presente y futura.* Ese río de bendiciones tiene efecto en todo aquél que quiera acogerlo.

■ Estoy con Jesús en su obra de redención (que es un río de sanación y liberación), *estoy colaborando con el Redentor para salvar almas.*

— Solo hay un redentor, que es Jesús, pero por el bautismo nos convertimos en miembros de Cristo y somos sacerdotes, profetas y reyes.

— Por tanto, *puedo ayudar al Salvador a salvar más almas ofreciéndole mi sufrimiento*, uniéndolo al Suyo.

— El fruto de este ofrecimiento es la paz y la alegría incluso en el sufrimiento y las pruebas.

■ En el sufrimiento me encuentro en una bifurcación de caminos y es entonces cuando *tengo que elegir qué voz voy a escuchar*: si la del enemigo o la de Jesús en la oración.

— De esta elección dependerá mi futuro y el tipo de persona en que me convertiré.

— Si escucho a Satanás me haré a su imagen y semejanza.

— Después de la comunión es cuando Jesús nos habla con mayor claridad.

— Si no somos conscientes de que tenemos que hacer una elección, si no hemos comprendido el plan de salvación de Jesús, es más fácil escuchar la voz del enemigo porque es ruidosa y está en todos los medios de comunicación.

■ *Cada vez que recibimos un golpe es el momento en el que tengo que volver a elegir:*

— El enemigo quiere impedirnos que recibamos el amor maternal de María porque el amor de María nos levantará, nuestras vidas cambiarán y tendrán sentido, iremos de victoria en victoria.

— María está a las puertas de nuestro corazón y quiere que le abramos las puertas de nuestro ser. Es una decisión que debemos renovar cada día.

— Si estamos abiertos al amor de María nos hará experimentar la libertad interior, la alegría de ser rescatados.

— Nos quiere hacer el regalo de que la imitemos para que pueda actuar como madre. *Tiene regalos enormes para nosotros, pero necesita la apertura de nuestro corazón*. No tengamos miedo de abandonarnos en sus manos maternas para que Ella nos ponga en los brazos de Jesús.

— Cuando le pertenecemos totalmente a María empezamos a experimentar la alegría del Cielo incluso en medio de nuestros dolores y dificultades.

— Satanás es muy violento, pero María es más fuerte que Satanás.

— *Para estar unidos a su corazón nos pide que vivamos sus mensajes* _(las 5 piedritas contra nuestro Goliat: la oración del rosario con el corazón, la lectura diaria de la Biblia, el ayuno a pan y agua los miércoles y viernes, la confesión mensual y la Santa Misa). _

— *Si no estamos en estado de gracia, si no vivimos los mandamientos del Señor, la Virgen no puede ayudarnos.* Pero si aceptamos caminar con ella, no nos abandonará nunca la esperanza en un mundo sin esperanza y seremos esas pequeñas lucecitas que la ayudan a acelerar la victoria de su Corazón Inmaculado.

— Ofrecámosle ahora a María la herida más dolorosa de nuestra vida para que ella se la entregue a Jesús y Él la sane.

220921 Hemos de pedir el amor a las cruces; entonces es cuando son dulces. Yo lo he probado; he sido muy calumniado y motivo de contradicción. Llevaba cruces. Tal vez más se las que podía. Entonces pedí el amor a la cruz y fui dichoso; ahora me digi: verdaderamente no hay felicidad sino en eso. San Juan Vianney.

220921 El que quiera avanzar en la perfección debe emplear una especial diligencia en no dejarse llevar por las pasiones, porque destruirá con una mano el edificio espiritual que está levantado con los trabajos de la otra. Pero, para lograrlo, la **resistencia** ha de empezar mientras las pasiones son todavía débiles, porque una vez arraigadas y robustecidas, apenas existe remedio. San Vicente de Paul.

220920 Mensaje de Jesús a santa Faustina KOWALSKA.

1. Hija mía, quiero instruirte sobre la lucha espiritual.
2. Nunca confíes en ti misma.
3. Abandonate totalmente en mi voluntad.
4. En la soledad, en las tinieblas y en las diferentes dudas recurre a Mi, y a tu director espiritual, porque el té responderá en mi nombre.

5. No te pongas a discutir con ninguna tentación, enciértrate en mi corazón, y a la primera oportunidad cométaselo a tu confesor.
6. Pon el amor propio en el último lugar para que no contamine tus acciones.
7. Sopórtate a ti mismo con gran paciencia.
8. No descuides las mortificaciones interiores.
9. Justifica siempre dentro de ti la opinión de tus superiores y del confesor.
10. Aléjate de las murmuraciones.
11. **Después de sufrir un disgusto piensa en lo que podrías hacer por la persona que te ha hecho sufrir.**
12. Evita la disipación.
13. Calla cuando te amonesten. No preguntes la opinión de todos, si no la de tu director espiritual. Se sincera y sencilla con el.
14. No te desanimes por la ingratitud.
15. No examines con curiosidad los caminos por los que Te quiero conducir.
16. Cuando el aburrimiento y el desánimo llamen a tu puerta, huye de ti misma, escóndete en mi corazón.
17. Lucha con la convicción de que estoy a tu lado.
18. No te dejes llevar por los sentimientos. El sentimiento no está siempre en tu poder. El mérito está en la voluntad.
19. No te hagas ilusiona con que sientes paz ni con los consuelos. Prepárate para la batalla.
20. **PERO NUNCA TENGAS MIEDO, PORQUE NO ESTÁS SOLA.**

220920 Felicidad.

No hay nada que ayude más a ser felices que saber para que estamos en esta vida, saber cuál es la voluntad De Dios y comprobar que estamos dirigiéndonos hacia su cumplimiento. Don José Brage.

220918 Fraternidad de la amabilidad...no hay oficinas, reuniones ni cuotas.

Reglas.

Tres no debes: no debes

1. Hablar mal de nadie
2. Hablar mal a nadie
3. Portarte mal con nadie

Tres debes: debes

1. Hablarle amablemente a alguien al menos una vez al día
2. Pensar algo amable de alguien al menos una vez al día.
3. Tener un gesto amable con alguien al menos una vez al día.

Si cometes alguna falta de amabilidad:

1. Haz un breve acto de contrición
2. En caso necesario, discúlpate.
3. Di una breve oración por la persona con la que has sido antipático.

Lawrence Lovasik. El poder oculto de la amabilidad. Pág.22

220916 El elogio que recibes tiene un precio, y ese precio eres tú, porque probablemente aumentará tu orgullo. Pero la amabilidad no te pone precio y, al mismo tiempo, enriquece a quienes se muestran amables contigo. Lawrence Lovasik. El poder oculto de la amabilidad. Pág. 18

220902 Y para bordarlo volverlo a celebrar en su casa, con merienda cena, y sentándonos en una mesa -madre, 4 hijos y algún familiar más- después de un “broncazo” de hermanos que ha durado 4 años.

Reconciliaros con todos los que tengáis asperezas. Por nuestro lado, la mejor forma de limpiar el corazón es rezando por ellos. Por nuestros “enemigos”.

Mi madre miraba al Sagrado Corazón que tiene encima de su mesa de comedor, y en “petit comite” me decía, “...cuanto he rezado para que estuvierais de nuevo mis 4 hijos juntos”. Yo también.

Eso da muchísima felicidad.

220831 Una Cruz Que servirá para redimir.

Los hombres de hoy, aunque se llaman cristianos, obran igual, anteponen sus cosas a los intereses de Dios. Caminando con Jesús. Pág.213

220830 Las piedras, los obstáculos del camino no son lo importante. Lo que importa es nuestra actitud ante ellos. Dios para eso lo permite. El mismo se encarga de que se aparten, si, a pesar de ello, seguimos igual, si nos ve decididos y confiados en Él. Caminando con Jesús. Pág. 205
 Hombre, amigo, que tienes que llevar tu cruz, a pesar tuyo. Tu cruz será la misma. Vendrá sobre ti aunque no quieras. Pero tu cruz, tu vida, tendrá un sentido y un valor distinto, según el espíritu con que la lleves.

Estás condenado a la muerte y no hay quien se libre de esta condena. Lo mismo acontece con los golpes que caen sobre ti a pesar tuyo.

Por mucho que hagas, no puedes ni cambiar la sentencia, ni retrasar la ejecución. Tu deseo de vivir tiene el poder de hacerte creer que es largo el tiempo corto, y que es incierta tu muerte segura. Caminando con Jesús. Pág. 199

220829 Lo que necesitan las fuerzas del mal para triunfar es conseguir bastantes hombres y mujeres buenos que no hagan nada. D. JAGL

220827 No es Caridad regalar la ropa vieja. SJMEdB.

220819 Donde no hay amor, pon amor y sacarás amor – San Juan De la Cruz.

220817 1. Es La postura de la mente, cuando, después de resistir a la Fe, se opone a las razones. 2. Los esclavos de otros tiempos eran cuerpos encadenados y almas libres. Los de hoy son cuerpos libres y almas encadenadas. Y de esclavos así, inmensas multitudes pueblan el mundo. J A González Lobato. Caminando con Jesús. pág.126-133

220811 La universalidad, entendida también como catolicidad, tenía para san Josemaría, entre otros aspectos y matices, el de la unidad en la diversidad; es decir, la cualidad de la Iglesia de poder abrazar dentro de una fuerte unidad una gran variedad de ministerios, carismas, espiritualidades, formas de apostolado, etc. Es decir, se trata de una contemplación de la

Iglesia como misterio de comunión, pues la diversificación que no se opone a la unidad es precisamente lo que confiere a ésta el carácter de comunión.

<https://www.almudi.org/articulos/15478-la-universalidad-de-la-iglesia>

220811 Un amor a la Iglesia lleno de admiración ante su indefectible santidad originaria, sin ignorar el pecado presente en sus miembros: Gens sancta, pueblo santo, compuesto por criaturas con miserias: esta aparente contradicción marca un aspecto del misterio de la Iglesia. La Iglesia, que es divina, es también humana, porque está formada por hombres y los hombres tenemos defectos: omnes homines terra et cinis (Si 17, 31), todos somos polvo y ceniza" [3]. Un amor, que es gozoso: «¡Santa, Santa, Santa!, nos atrevemos a cantar a la Iglesia, evocando el himno en honor de la Trinidad Beatísima. Tú eres Santa, Iglesia, Madre mía, porque te fundó el Hijo de Dios, Santo: eres Santa, porque así lo dispuso el Padre, fuente de toda santidad; eres Santa, porque te asiste el Espíritu Santo, que mora en el alma de los fieles, para ir reuniendo a los hijos del Padre, que habitarán en el Iglesia del Cielo, la Jerusalén eterna» Monseñor Ocariz. 220809 Luego les abre su Corazón para confiarles el camino de su Pasión, Muerte y Resurrección, es decir, algo que Él lleva muy adentro y que no quiere que, aquellos a quienes tanto ama, ignoren. P. Joaquim Petit Llimona. Confidencia y confianza.

220808 Si no somos humildes, fabricaremos nubes y gastaremos la vida en verlas pasar.: el camino se rebela a los pequeños. Tendencia a bajar, como la raíz, que no pide ningún reconocimiento por llenar de frutas jugosas la copa del árbol. Que las miradas de los hombres no se lleven el mérito de tu labor.

Raíz silenciosa y amante: antes la contrariedad, ante la injusticia, ¡calla! Que así lo exige el amor. J.A. González Lobato.

220808 El amor a las riquezas se parece al agua salada; cuanto más se bebe, más see da. Francisco Fernández Carvajal.

229803 El hombre cauto oculta su ciencia, el corazón del insensato proclama su necesidad. Mt 5, 20

220802 El mundo, el demonio y la carne son unos aventureros que, aprovechándose de la debilidad del salvaje que llevas dentro, quieren que, a cambio del pobre espejuelo de un placer —que nada vale—, les entregues el oro fino y las perlas y los brillantes y rubíes empapados en la sangre viva y redentora de tu Dios, que son el precio y el tesoro de tu eternidad. Camino, 708

220802 Mientras peleamos —una pelea que durará hasta la muerte—, no excluyas la posibilidad de que se alcen, violentos, los enemigos de fuera y de dentro. Y por si fuera poco ese lastre, en ocasiones se agolparán en tu mente los errores cometidos, quizá abundantes. Te lo digo en nombre de Dios: no desesperes. Cuando eso suceda —que no debe forzosamente suceder; ni será lo habitual—, convierte esa ocasión en un motivo de unirse más con el Señor; porque El, que te ha escogido como hijo, no te abandonará. Permite la prueba, para que ames más y descubras con más claridad su continua protección, su Amor. Amigos de Dios, 214

220802 Todos los hombres están implicados en el pecado de Adán, como todos están implicados en la justicia de Cristo. Sin embargo, la transmisión del pecado original es un misterio que no podemos comprender plenamente. Pero sabemos por la Revelación que Adán había recibido la santidad y la justicia originales no para él solo sino para toda la naturaleza humana: cediendo al tentador, Adán y Eva cometen un pecado personal, pero este pecado afecta a la naturaleza humana, que transmitirán en un estado caído (cf. Concilio de Trento: DS

1511-1512). Es un pecado que será transmitido por propagación a toda la humanidad, es decir, por la transmisión de una naturaleza humana privada de la santidad y de la justicia originales. Por eso, el pecado original es llamado "pecado" de manera análoga: es un pecado "contraído", "no cometido", un estado y no un acto. Catecismo de la Iglesia Católica, 404

220802 Hasta tal punto el pecado es un mal voluntario, que de ningún modo sería pecado si no tuviese su principio en la voluntad: esta afirmación goza de tal evidencia que están de acuerdo los pocos sabios y los muchos ignorantes que habitan en el mundo. Vuelvo a levantar mi corazón en acción de gracias a mi Dios, a mi Señor, porque nada le impedía habernos creado impecables, con un impulso irresistible hacia el bien, pero juzgó que serían mejores sus servidores si libremente le servían. Amigos de Dios, 33

220801 Nos dice la experiencia que, cuando soportamos pruebas difíciles por alguien a quien queremos, no se derrumba el amor, sino que crece. Aguas torrenciales (esto es, abundantes tribulaciones) no pudieron apagar el amor. (Ct 8, 7) Y así los santos, que soportaron por Dios contrariedades, se afianzan en su amor con ello; es como un artista, que se encariña más con la obra que más sudores le cuesta. Santo Tomás de Aquino.

220801 Cuando el cielo se oscurece por la tormenta, detrás continúan las estrellas, y no supone desgracia alguna que no las divisemos, sin olvidar, además, que la tierra necesita del agua de las nubes para dar fruto. En la vida, los periodos de oscuridad son tiempos de gracia que hacen germinar en el alma una Fe más segura y más recia. Beato Alvaro del Portillo. Carta pastoral 19-03-1992.

220730 Obra el bien, revisando tus actitudes ordinarias ante la ocupación de cada instante; practica la justicia, precisamente en los ámbitos que frecuentas, aunque te dobles por la fatiga; fomenta la felicidad de los que te rodean, sirviendo a los otros con alegría en el lugar de tu trabajo, con esfuerzo para acabarlo con la mayor perfección posible, con tu comprensión, con tu sonrisa, con tu actitud cristiana. Y todo, por Dios, con el pensamiento en su gloria, con la mirada alta, anhelando la Patria definitiva, que sólo ese fin merece la pena. San Josemaría Escrivá.

220729 La caridad, más que en dar, está en comprender. San Josemaría Escrivá.

220728 Mil firmes ataduras se han roto, respiro liberada, me siento fuerte y miro con ojos brillantes a mi alrededor. Y ahora que no quiero poseer nada y que soy libre, es cuando lo poseo todo, ya que mi riqueza interior es infinita. Etty Hillesum.

220726 No hay ningún problema ante el cual no podamos pensar una solución. J Sacks.

220721 Cada vez que renunciamos a nuestra propia voluntad, de manera libre y por amor de alguien, eso nos abre a la gracia del Espíritu. Jaques Philipe, "Si conocierais el don de Dios". MALPAR

220720 Es necesario subir a las montañas para abrazar en los espacios infinitos la admirable obra de Dios. Es necesario subir para recoger la invitación a hacer de la propia vida una continua ascensión hacia las metas sublimes de las virtudes humanas y cristianas. San Juan Pablo II. Homilía 20-07-1989

220720 Padre, perdónalos, porque no saben lo que hacen.

220719 Él tuvo -a partir de una edad-una clara conciencia de su personalidad divina. K. Adam.

220717 Nuestro Señor, sin el cual nada podemos, nunca concede su gracia a aquel que teniendo a su disposición a una persona capaz de instruirle y dirigirle desprecia este eficazísimo medio de santificación, creyendo que se basta a sí mismo, y que por sus propias fuerzas puede buscar y encontrar lo necesario para su salvación...Aquel que tuviese un director y le obedeciere sin reservas y en todas las cosas, llegará al fin mucho más fácilmente que si estuviera solo, aunque poseyera muy aguda inteligencia y muy sabios libros de cosas espirituales. San Vicente Ferrer.

220717 Como es tanta la penuria de los tiempos que hoy pasamos, requiere Dios amigos fuertes para sustentar a los flacos. Santa Teresa.

220715 Características del magnánimo son la sinceridad y la honradez. Nada le es tan ajeno como callar la verdad por miedo. Francisco Fernandez Carvajal. La tibieza.

220714 Quien vive según la voluntad de Dios no se preocupa de nada. Silvano del Monte Atos. Monje ruso ortodoxo.

220713 Sobre todo, ordeno al gobierno y al pueblo alemán que mantengan plenamente vigentes las leyes raciales, y que combatan inexorablemente contra el envenenador de todas las naciones, el judaísmo internacional. Adolf Hitler. Testamento antes suicidio.

220709 El que crea y sea bautizado se salvará. Mc 16, 16.

220709 El mayor descubrimiento de la ciencia del siglo XXI es Dios. Anthony Flew.
El primer sorbo de la copa de la ciencia te vuelve ateo, pero al final del vaso te está esperando Dios. Werner Heisenberg. Premio Nobel Física.
No quiero creer en Dios, por eso escojo creer en lo que es científicamente imposible, que la vida surgió espontáneamente por azar. George Wald. Premio Nobel Medicina.

Era uno de los ateos más prestigiosos del s XX, pero en la naturaleza se ve a Dios, en Jesús y la Caridad se ve a Dios, Dios Hijo. El Espíritu Santo nos enciende los corazones para llegar a Dios. SAN

220705 Velemos los unos por los otros, para estimularnos en el amor y en las buenas obras. Hb 10, 24.

220705 Todos los cristianos, también los Pastores, están llamados a preocuparse por la construcción de un mundo mejor. De eso se trata, porque el pensamiento social de la Iglesia es ante todo positivo y propositivo, orienta una acción transformadora, y en ese sentido no deja de ser un signo de esperanza que brota del corazón amante de Jesucristo. Al mismo tiempo, une «el propio compromiso al que ya llevan a cabo en el campo social las demás Iglesias y Comunidades eclesiales, tanto en el ámbito de la reflexión doctrinal como en el ámbito práctico» Evangelii Gaudium. 183

220705 El amor a la verdad es tan grande que todos aquellos que aman otra cosa, quisieran que eso que aman fuera la verdad. Y como no les gusta que les engañen, tampoco les gusta convencerse de que se engañan. Por eso odian la verdad, a causa de aquello que aman en lugar de la verdad. San Agustín. Confesiones.

220704 No hay para mi mayor Alegría que oír que mis hijos caminan en la verdad. 3 Jn 4

220704 Nada puede pasarme que Dios no quiera, y todo lo que Él quiere, por muy malo que nos parezca, es en realidad lo mejor. Carta de Tomàs Moro a su hija Margaret antes de ser ejecutado.

220630 Per que el Oriol -Jara-es aixi? Ah, perque es cristiá!

220621 En un mundo donde el materialismo consumista dicta el comportamiento, la vida espiritual nos compromete a una forma de disidencia. No se trata de una actitud política, sino de una **resistencia interior a los dictados de la cultura mediática**. Cardenal Robert Sarah.

220619 El Señor es mi luz y mi salvación, ¿a quién temeré? Sal 26, 1

220612 ¡Decidles, que su única obligación es la Alegría! Paul Claudel. Estar alegres es una forma de dar gracias a Dios por los innumerables dones de cada día, “pues Dios nos ha creado para la alegría, nos ha hecho criaturas alegres, y nuestra alegría es el primer tributo que le debemos, la manera más sencilla y sincera de demostrar que tenemos conciencia de los dones de la Naturaleza y de la gracia y que los agradecemos”. P. A. Reggio. Espíritu sobrenatural y buen humor. P19 La tibieza. Francisco Fernández Carvajal.